

BAB I

A. Latar Belakang

Pembangunan ekonomi merupakan bentuk usaha untuk memajukan taraf hidup bangsa yang sering diukur tinggi rendahnya pendapatan riil perkapita. Pembangunan ekonomi bertujuan untuk menjaga keseimbangan pendapatan ekonomi negara dan pendistribusian pendapatan yang merata. Pembangunan ekonomi suatu negara dapat dilakukan dengan cara peningkatan pertumbuhan perekonomiannya. Kegiatan peningkatan perekonomian ini terkait dengan peningkatan perekonomian daerah termasuk meningkatkan pendapatan asli daerah.

Pendapatan asli daerah (PAD) adalah penerimaan yang diperoleh daerah dari sumber-sumber dalam wilayahnya sendiri yang dipungut berdasarkan peraturan daerah sesuai dengan peraturan perundang undangan yang berlaku. Pendapat lain mengemukakan bahwa PAD adalah semua pendapatan yang berasal dari sumber ekonomi asli daerah. PAD bertujuan untuk memberikan kewenangan kepada pemerintah daerah untuk mendanai pelaksanaan otonomi daerah sesuai potensi daerah sebagai perwujudan desentralisasi. Desentralisasi digulirkan dari pemerintah pusat ke pemerintah daerah guna meningkatkan jumlah penerimaan PAD.

Pendapatan Asli Daerah (PAD) merupakan gambaran potensi keuangan daerah yang pada umumnya mengandalkan unsur pajak daerah dan retribusi daerah. Terdapat berbagai sektor yang dapat dikembangkan untuk meningkatkan pendapatan asli daerah (PAD), diantaranya adalah sektor perdagangan, sektor jasa, sektor pertanian, dan sektor pariwisata. Terutama untuk sektor pariwisata yang sangat besar potensi yang dapat digali dan dikembangkan, mengingat hampir diseluruh daerah di Indonesia memiliki potensi pariwisata masing-masing.

Alasan mengapa pariwisata harus dikembangkan adalah karena meningkatkan kegiatan ekonomi daerah dan pengaruh dari pengembangan pariwisata tampak lebih nyata, seperti membuka lapangan pekerjaan bidang kuliner, penyediaan souvenir, tour guide dan lainnya. Selain itu, adanya belanja wisatawan didaerah wisata akan meningkatkan pendapatan masyarakat setempat. Di ponorogo sendiri banyak potensi wisata dari berbagai sektor. Salah satunya yaitu pengadaan *event* Grebeg Suro.

Pelaksanaan Perayaan Grebeg Suro merupakan momentum penting bagi masyarakat dalam maupun luar Ponorogo. Disamping sebagai barometer perkembangan seni budaya, Perayaan Grebeg Suro tersebut juga merupakan indikator kepedulian Pemerintah Kabupaten Ponorogo terhadap persoalan sosial ekonomi dan budaya masyarakat Ponorogo.

Perayaan Grebek Suro sebenarnya berasal dari kebiasaan masyarakat yang diambil alih oleh Pemerintah Daerah sebagai Agenda Tahunan dengan melibatkan partisipasi masyarakat secara keseluruhan dengan dasar regulasi atau kebijakan yakni Keputusan Bupati Kepala Daerah Tingkat II Ponorogo Nomor 63 juncto 130 Tahun 1987 tentang Tim Kepariwisata Daerah Tingkat II Ponorogo. Pariwisata menjadi sektor yang sangat diperhatikan secara khusus, karena sektor ini banyak menyumbang dalam perekonomian di daerah maupun secara nasional. Berangkat dari perhatian khusus di sektor pariwisata, pemerintah harus berupaya secara berkesinambungan untuk secara terus - menerus memberdayakan seluruh potensi dan sumber – sumber penunjang kegiatan pariwisata, supaya dapat memberikan dampak terhadap peningkatan devisa Negara melalui wisata daerah.

Kabupaten Ponorogo merupakan salah satu kabupaten di Provinsi Jawa Timur yang memiliki potensi yang cukup tinggi di bidang kepariwisataan. Di Ponorogo terdapat wisata dimana didalamnya meliputi wisata alam, wisata religi dan wisata kebudayaan. Tercatat tidak kurang dari 26 objek wisata yang dapat diandalkan pengembangannya. “Bumi Reog” atau Kota Reog merupakan julukan dari Kabupaten Ponorogo karena kesenian Reog inilah berasal.

B. Rumusan Masalah

1. Apa pengertian Pendapatan Asli Daerah (PAD)?
2. Apa pengertian Festival Nasional Reog Ponorogo Pada Perayaan Grebeg Suro Terhadap PAD Di Kabupaten Ponorogo?
3. Bagaimana Pengembangan Festival Nasional Reog Ponorogo Pada Perayaan Grebeg Suro Terhadap PAD Di Kabupaten Ponorogo?

C. Tujuan Penelitian

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah:

1. Untuk mengetahui Pendapaan Asli Daerah (PAD).
2. Untuk mengetahui Festival Nasional Reog Ponorogo Pada Perayaan Grebeg Suro Terhadap PAD Di Kabupaten Ponorogo.
3. Untuk mengetahui Pengembangan Festival Nasional Reog Ponorogo Pada Perayaan Grebeg Suro Terhadap PAD Di Kabupaten Ponorogo.

